

Baden-Württemberg hat einen neuen Opferbeauftragten

25.07.2021

Alexander Schwarz folgt Dr. Uwe Schlosser im Ehrenamt des Opferbeauftragten nach.

Leitender Oberstaatsanwalt a. D. Alexander Schwarz war zuletzt von 2014 bis 2020 Leiter der Staatsanwaltschaft Mannheim, der zweitgrößten Staatsanwaltschaft Baden-Württembergs. Am 21.07.2021 wurde Herr Schwarz durch Frau Justizministerin Gentges (CDU) als neuer Opferbeauftragter benannt, nachdem Herr Dr. Schlosser nicht mehr für eine zweite Amtszeit zur Verfügung stand.

Bei Großschadenslagen aber auch Terroranschlägen, Amokläufen und derartigen Vorkommnissen unterstützt der Opferbeauftragte und sein Team die Opfer und deren Angehörige. Beratung, Betreuung und die Vermittlung von Hilfsangeboten stehen im Mittelpunkt der Arbeit. Der Opferbeauftragte ist damit ein wichtiger Baustein im System der Opferschutzes und der Prävention.

Der BDK BW gratuliert Alexander Schwarz auch auf diesem Weg und wünscht für dieses wertvolle Ehrenamt alles Gute.

Externe Links:

- [Pressemitteilung Ministerium für Justiz und Migration](#)
- [Seite des Opferbeauftragten](#)

Schlagwörter

[Baden-Württemberg](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)